



22.11.2013 – 13:24 Uhr

ikr: Aktion "Häusliche Gewalt kommt nicht in die Tüte"

Vaduz (ots/ikr) -

Regierungsrat Mauro Pedrazzini eröffnet am Montag, 25. November 2013 um 09.30 Uhr, die Aktion "Häusliche Gewalt kommt nicht in die Tüte" in der Bäckerei Gaston Frommelt in Triesen.

Das Kooperationsprojekt des Frauenhauses Liechtensteins, des Vereins Sicheres Liechtenstein und der Stabsstelle für Chancengleichheit wird von zahlreichen Bäckereien und Detailhandelsgeschäften des Fürstentum Liechtensteins unterstützt. Die Aktion dauert vom 25. November 2013 bis zum 10. Dezember 2013. In dieser Zeit verpacken heimische Bäckereien und Detailhandelsgeschäfte ihr Brot in Tüten mit dem Aufdruck "Häusliche Gewalt kommt nicht in die Tüte". Mit den Brottüten soll die Botschaft dorthin getragen werden, wo Gewalt überwiegend stattfindet, in den häuslichen Bereich. Zusätzlich sind die Brottüten mit Notrufnummern versehen, an die sich von häuslicher Gewalt Betroffene wenden können.

Regierungsrat Mauro Pedrazzini: "Mit der Aktion, die am Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen gestartet wird, werden Frauen unterstützt und ermutigt, sich im Fall von häuslicher Gewalt an die Hilfestellen zu wenden. Daneben soll die Öffentlichkeit für dieses Thema sensibilisiert werden."

Kontakt:

Stabsstelle für Chancengleichheit
Isolde Meier
T +423 236 60 60

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100747600> abgerufen werden.